

Séjour à **Skyros (Σκύρος)** (Iles Sporades) –Septembre 2018

Pour notre premier séjour en Grèce, nous sommes allés sur l'île **Eubée (Εύβοια)** puis, en face, sur l'île de **Skyros**. Comme nous n'étions pas dans les sites les plus fréquentés, nous avons donc bénéficié d'un séjour particulièrement calme dans des endroits magnifiques où nous étions presque seuls. Un vrai luxe !



Nous avons particulièrement apprécié cette île qui a su préserver son authenticité et ses traditions. Il faut voir les petites rues de **Chora (Χώρα)**, la ville principale, avec ses petites boutiques qui vendent les chaussures traditionnelles **Τροχάδια**



Le chemin jusqu'au château Byzantin et au monastère (Xe siècle) est très pentu mais, à l'arrivée, la vue sur la mer Égée est extraordinaire.



Agios Nikolaos – La petite église est creusée à même la roche et se trouve un peu au bout du monde. Ce fut un vrai dépaysement et, pour moi, l'occasion de dire quelques mots en grec !
Un très beau voyage et un désir de repartir pour visiter d'autres lieux.